

Die Welt der Playmobilfiguren - Fotografieren mit Kindern

Im Mai hielt Sonja Eperania eine Fortbildung zum Thema „Fotografieren“. Dabei stellte sie den britischen Streetart - Künstler Slinkachu vor, der für sein Projekt „Little people in the city“ und „Little people in the world“ berühmt wurde. Dieser positioniert kleine, selbst hergestellte, Männchen in der Stadt, baut eine Szene im Zusammenhang mit der Umgebung nach und fotografiert diese aus verschiedenen Perspektiven.

Alle Lehrerinnen und Lehrer waren davon begeistert und hoch motiviert, es gleich mit der eigenen Klasse auszuprobieren.



So wurden auch die Kinder der Klasse 3a zu kleinen Fotografen. Sie erlebten die Kunststunden so:

Wir hatten in Kunst das Thema „Fotografieren“. In Partnerarbeit sollten wir im Pausenhof Playmobilmenschen an ungewöhnlichen Plätzen zu einer Szene aufbauen. Also die Figuren so hinstellen, dass es aussieht wie richtige Kunst. Das Motto hieß: „Kleine Menschen im Pausenhof“. Als wir sie aufgestellt hatten, fotografierten wir diese aus verschiedenen Richtungen: gerade, quer, von rechts, von links, nah, fern, mit Hintergrund. Wir hatten alle großen Spaß. Die Fotos schauten wir dann zusammen in der Klasse an. Alle waren richtig kreativ.



Anita Rudholzer und Leander, Lina, Lilly, Melina, Lucia, Emilia